

DELIK HUKUM

Bupati Pasaman Safari Jum'at di Masjid Nurhidayah Air Panjang

Syafrianto - PASAMAN.DELIKHUKUM.ID

Feb 17, 2023 - 22:14



Pasaman,- Masjid Nurhidayah Air Panjang Nagari Panti Timur Kecamatan Panti, Kabupaten Pasaman, menerima kunjungan safari Jum'at dari Bupati dan Wakil Bupati Pasaman beserta rombongan Aparatur Pemerintahan Daerah, Jum'at (17/02/2023).

Diawali sambutan dari salah seorang pengurus masjid Sawir yang sekaligus mewakili masyarakat, ninik mamak dengan sambutan sangat-sangat bersyukur atas kehadiran Bupati beserta rombongan dan mengucapkan selamat datang.

Dalam paparannya Sawir menyampaikan sekaitan masalah pembangunan masjid dari dana swadaya masyarakat dan yang masih terkendala adalah sungai yang selalu mengalami banjir yang sudah teratasi namun masih butuh bantuan perbaikan jalan.

Dalam kesempatan itu Kusai mengungkapkan. sosok Benny Utama selaku tokoh

masyarakat di Pasaman yang sangat merakyat ini perlu kita doakan, ke depan dapat lebih bisa membangun Pasaman, meskipun tidak menjabat sebagai Bupati lagi, tentunya ada profesi lain yang lebih baik lagi bagi Benny Utama untuk membangun Pasaman ini karena masyarakat Pasaman sangat butuh tokoh yang seperti Benny Utama, tambah Kusai,

Sementara itu hal yang senada juga disampaikan oleh tokoh masyarakat dan juga ninik mamak setempat Irfan datuak rajo Kuamang, dimana kehadiran Bupati Pasaman dan wakil ke daerah tersebut merupakan hal yang luar biasa dan merupakan suatu kebanggaan bagi masyarakat setempat.

Dalam sambutannya Bupati Benny menyampaikan sepuluh program prioritas pemerintah daerah yang merupakan landasan pemerintah daerah untuk membangun daerah yang lebih maju menuju Pasaman yang terhindar dari kemiskinan.

Yang salah satunya pasaman berimtaq yang artinya pasaman beriman dan bertakwa dengan nilai-nilai agama dengan telah kita lakukan mendirikan sekolah-sekolah hafiz dua per kecamatan yang telah dibiayai apbd.

Pasaman cerdas menjadikan pasaman terhindar dari kemiskinan yang telah dilakukan pemerintah adalah kebijakan sekolah gratis dan memberikan beasiswa satu juta perbulan bagi anak-anak kita yang kurang mampu. Dengan anggaran Dua puluh miliar pertahun untuk mewujudkan Pasaman cerdas.

Pasaman sehat kita berikan dengan menggratiskan obat melalui bpjs yang telah diambil alih oleh pemerintah daerah dan ditambah kebijakan satu jorong satu pustu agar bagi masyarakat bisa terjangkau untuk berobat dan tolong kita manfaatkan fasilitas yang telah di berikan pemerintah daerah dengan anggaran empat puluh tiga tiga miliar.

Pasaman berakses yaitu pasaman yang setiap nagari, setiap kecamatan sudah kita berikan pembangunan infrastruktur, sehingga pembangunan akan merata seperti muaro sungai lolo di bagian timur tembus aspal beton yang insyaallah tahun ini akan rampung. Tentunya ini akan berkaitan dengan ekonomi masyarakat yang lebih baik. Dan untuk program ini tentu harus berkesinambungan kata Bupati Benny Utama.

Diakhir paparan Bupati Benny Utama, sekaitan keluhan masyarakat Air Panjang Nagari Panti Timur Bupati langsung memfasilitasi keluhan masyarakat yaitu pembuatan lapangan bola, perbaikan masjid dan saluran air. Silakan buat proposal untuk diajukan yang nanti kita anggarkan di anggaran perubahan tutup bupati dengan senyum dan penuh keakraban.